

Claus le había querido decir
comunicando lo que Santa
le daba a Hugo, y de repente

Era una tarde normal,
brillante como el sol dorado
que brillaba sobre la mariposa azul.

que cada uno de ellos era
dakam vida a los juguetes, y
que cada uno de ellos era
especial.

y cada cosa que
conocían. Pensando de alguna
otra vez, Claus se quedó mirando
y recordando que no
quería que Hugo se quedara solo.

¿Qué le diría Santa Claus a
Hugo para que se sintiera
mejor? ¿Qué cosas nubla Hugo
que se quedara a su lado?
Claus no dudó la respuesta.
Ese día, Hugo no se sintió
abandonado.

Hugo se sintió orgulloso de su
casa, una de esas casas que
nunca tuvo y que no
podría tener. La pintura de sus
cuartos era hermosa, y el
pintor le regaló un trozo de
algodón color fucsia que
Hugo comenzó a mover con

una sonrisa de madera. Se dio
cuenta de que sus colores le
daban vida a los juguetes, y
que cada uno de ellos era
especial.

Reseña Educativa: Esta fábula
para niños de 6 a 7 años utiliza
personajes encantadores como
Hugo el duende y Santa Claus para
enseñar la importancia de la
gratitud. A través de la historia, se
anima a los niños a valorar sus
propias habilidades y a apreciar los
detalles que hacen especial a cada
cosa. La fábula es ideal para
trabajar en el aula la práctica de la
gratitud, la autoestima y la
importancia de encontrar la propia
pasión.



La Navidad de Hugo el Duende

Un día, mientras Hugo se
ponía triste, Santa Claus se
acerca a él. "Hugo, ¿qué te
pasó?" pregunto con una
sonrisa amable. "No soy tan
bueno como los demás
duendes," respondió Hugo.
"No puedo hacer cosas bonitas
como ellos." Santa Claus le
dio un suave abrazo y le dijo:
"Cada duende tiene un don
especial, Hugo. Tú tienes una
habilidad especial para
pintar los juguetes. Tus colores
le dan alegría a cada uno de
ellos."